

Malcolm (In The Middle) - 1/2

Malcolm (In The Middle) est une série humoristique qui met en scène une famille complètement déjantée. Malcolm est un adolescent pas comme les autres : il a un Quotient Intellectuel de 165. Il va donc être amené à aller dans la classe des "Têtes d'Ampoules", la classe de surdoués de son collègue qui est mal vue par les autres élèves.

Malcolm (In The Middle) est une série humoristique qui met en scène une famille complètement déjantée. Malcolm est un adolescent pas comme les autres : il a un Quotient Intellectuel de 165. Il va donc être amené à aller dans la classe des "Têtes d'Ampoules", la classe de surdoués de son collègue qui est mal vue par les autres élèves.

Dans sa famille, il y a ses frères qui sont de vraies pestes, sa mère, Lois, qui passe son temps à leur crier dessus, et son père, Hal, qui est la plupart du temps en train de rêver.

N'est-ce pas une famille exemplaire ?

On voit la série à travers le regard de Malcolm qui nous parle de ce qu'il ressent et de ce qu'il lui arrive.

Cette série est un vrai succès, dû à son originalité, son humour et qui ne ressemble en aucun cas aux autres Séries TV, dont la plupart ont des rires ajoutés.

Malcolm

Agé de 11 ans dans la Saison 1 à 17 ans dans la Saison 7, est l'enfant du milieu dans sa famille. D'où le Titre Original "Malcolm In The Middle" puisque tout tourne autour de lui (il nous raconte ce qu'il lui arrive). Il est le surdoué de la famille avec un Quotient Intellectuel de 165. Il est donc obligé d'aller dans la Classe de Surdoués de son collègue. Cela le déplaît fortement parce que les "Têtes d'Ampoules" sont méprisées par tous les collégiens. Mais il ne faut pas croire que Malcolm ne fait pas autant de bêtises que ses frères ! Loin de là... Peut-être est-ce une façon de faire comprendre à ses parents qu'il ne veut pas être un enfant modèle.

Reese

Agé de 13 ans dans la Première Saison à 19 ans dans la septième, est le plus stupide de la famille et personne ne se gêne pour le lui dire. Il se prend pour le Maître Absolu de ses frères depuis que Francis est parti à l'armée. Il est sans doute celui qui fait le plus de bêtises et qui en prend le plus par Lois. Du côté des filles, il ne sait pas trop comment s'y prendre et pense que de leur envoyer des choses dans la figures et de leur faire des "blagues" les rendront amoureuses de lui.

Mais Reese n'a pas que des défauts : il a un grand talent pour la cuisine et sait cuisinier de grands plats dignes de vrais cuisiniers.

Dewey

Le plus petit avant que n'apparaisse Jamie (dans la Saison 4), est sans doute le plus malin de la famille et il ne faut surtout pas se laisser attendrir par sa petite bouille parce que ce gamin est un vrai petit monstre. Son âge varie selon les Saisons, de 6 ans dans la première à 12 ans dans la septième. Dewey abuse énormément de sa place de petit frère pour abuser de ses parents et de ses frères.

Francis

Malcolm (In The Middle) - 2/2

L'aîné dont l'âge varie selon les différentes Saisons de 17 ans, dans la première à 23 dans la septième, est la personne qui a le plus évolué dans la famille. Au début, il était très dangereux (rappelons qu'il a brûlé la voiture familial). Dans la Première et Seconde Saison, il est dans l'armée et ne passe son temps à faire des bêtises. Puis, il va en Alaska travaillant comme "bonne à tout faire" au service de Lavernia, une patronne peu efféminée. Puis, il rencontre Piama et se marie avec. Ils décident de partir au Texas. Là-bas, Otto et Gretchen, deux fermiers Allemands, vont les embaucher dans leur coeur de ferme où ils seront logés. Cela est tout de même étonnant pour quelqu'un qui, quatre ans auparavant, brûlait tous sur son passage.

Hal

Le père de famille, âgé d'une quarantaine d'années, est le plus déjanté de la famille. Il n'a absolument aucune autorité sur ses enfants et se fait dominer par sa femme. Il faut dire qu'il est très amoureux de Lois. Il a quitté sa famille de riche pour vivre avec sa bien aimée malgré le peu d'argent qu'il avait. Il désire toujours autant Lois depuis ces nombreuses années de mariage.

Il est très souvent sur son petit nuage à s'imaginer des choses incroyables.

De plus, il est tellement stressé, qu'avant, il fumait six paquets de cigarettes par jour !

Lois

La mère de famille, âgée d'une quarantaine d'années, est la plus colérique de la famille. Elle punit sans cesse ses "monstres". Elle donne d'elle une image de "méchante" mais est en fait plus sensible qu'on ne le croit. Elle prend son rôle de mère comme un échec. On doit quand même avouer qu'elle est très sévère avec ses enfants auxquels elle inflige beaucoup de punitions pour de simples raisons.

Elle travaille à "Lucky Aide", un grand supermarché en compagnie de Craig Feldspar, qui a un faible pour elle.